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冗談でしょ！国家公安委員長に岡崎トミ子って？ 2010/09/17 09:08 

 ぐたぐた文句言ってないで小沢グループは早く飛び出せ！ 

  

  日経・テレ東の世論調査、内閣支持 

  率71％って、何かの間違いでは？ 

   
 「枝野氏処遇おかしい」外される小沢系猛反発 
  菅首相が民主党代表再選を受けて１７日に実施する内閣改造・党役員人事に対し、小沢一郎前幹事長を支持する議員から反

発が上がっている。首相は挙党態勢を掲げているものの、小沢氏に近い議員の要職起用が見送られる見通しとなったためだ。 
  
 小沢グループの中堅衆院議員は１６日夜、同僚議員と電話などで情報交換したとし、記者団に「小沢グループからの入閣はゼ

ロになるようだ。参院選大敗の責任を取るはずの枝野幹事長が、無役ではなく、幹事長代理に就くというのもおかしい」と憤りを

あらわにした。 
  
 首相が小沢氏に代表代行を打診したことについても、「小沢氏が権限のあいまいな代表代行など受けるはずがない。断るのを

見越したパフォーマンスだ」（同グループ若手）と反発する声が出ている。（後略）  
  

 
岡田幹事長を伝える読売新聞9月17日1 面記事（画像クリックでネット記事） 

  
 挙党体制（虚党体制）か脱小沢か？党や内閣の人事が注目されていますが、幹事長に岡田克也氏、副幹事長に枝野幸男氏

の名前があがって、結局は後者の色合いが強くなってきました。当然というか、妥当でしょうね。輿石幹事長なんか呑んだら終わ

りでした。党員・サポーター票で五倍、事実上民意で否定された小沢氏と挙党体制を組んだら、それだけで内閣支持率は急降下

でしょう。 
  
 あまり注目されていませんが、千葉法務大臣、原口総務大臣、岡田外務大臣がなくなるだけでも「最悪」から「まだマシ」になっ

たと思います。外務大臣の後任には前原国土大臣の名前があがっていますが、今の時点でどちらが「マシ」かと問われれば、外

務大臣としては岡田氏よりは前原氏でしょう。 
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 小沢・輿石両氏には党代表代行を要請し、両氏共に断ったということで結果的にはこれも良かった。理由は両氏とも悪（ワル）

の象徴で逮捕される可能性があるから。加えて今回の人事で小沢グループは要職を外され、「怒りを内包させた状態」と報道さ

れていますので、ほぼ理想的でしょう。いじいじしていないで早く決起して党を割って欲しいと思います。 
  
 新内閣は「法と正義」に基づいて粛々と政治資金規制法違反や選挙違反の捜査を積極的に進め、巨悪を見逃さずに上の二人

を逮捕にまでもっていくべきです。ところで聞き間違いだと思いますが、環境大臣に岡崎トミ子の名前が挙がっているようです（国

家公安委員長・消費者・少子化担当大臣に決定！）。「従軍慰安婦」といい今回の「バターン死の行進」への謝罪と言い、この反

日売国奴の名前はこの手の謝罪・補償絡みの常連ですが、冗談もほどほどにして欲しいですね。  
  

 
 小沢系反発を伝える9月17日の産経新聞5面記事（画像クリックでネット記事） 

  
  民主党政権になって見直しを表明してきた「教員免許更新制度」ですが、今回の参議院選挙結果を受けてこれが事実上困難に

なったと、文科省は「来年度も継続」との文書を各県教育委員会に送付という記事が読売に載っていました。安倍政権が肝いりで

実施したこの更新制度が生き延びたのは、先の選挙での民意の力です。 
  
   一方、代表戦後に実施された報道各社の世論調査、ビックリです。特に日経・テレビ東京の結果は内閣支持率が前回比17％

増の71％！。正直言って信じられません、目眩がしそうですよ。菅内閣が何か日本のために良いことをしたのか、私には思い当

たる節がありませんが、「小沢内閣が誕生するよりも良かった」というなら、なんと消極的な支持の理由でしょうか？ 
  
   でも、まあ、小沢内閣が誕生して、早速公明党と連立を組んで、日米安保を骨抜きにして支那中共自治区への道を加速する、

当然外国人参政権は強引に通すだろうという事前予想からすると、確かに「まだマシ」なのかも知れません。しかしいまの民主党

の幹部は、目の前の日本の危機、尖閣諸島の支那中共の侵略について、ハッキリとした発言をする人は誰もいない、なんと平和

ボケした情けない日本になってしまったのでしょうか？。 
  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
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タグ： 民主党  菅内閣  岡田幹事長  前原外務大臣  片山総務大臣  岡崎トミ子環境相   

   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/17 11:08Commented by iza706 さん 

おはようございます。 
朝刊＆その他ネット記事で朝から吐き気催しそーです； 

 
尖閣諸島についてやっと発言した前原大臣がせめてもの救い？ 

 
内閣支持率？！？！？！（ありえへん・・・） 
ほんとーに日本国民って目が見えてるんでせうか？ 
（シナの高笑いが聴こえてきそーです）ＴＶ以外の処から 
自分の頭で情報収集って出来てるんでせうかね？  

 

2010/09/17 11:15Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
千葉景子氏が法務大臣から下りてホッとしたのもつかの間、もっとすごい反日議員の岡

崎トミ子氏が入閣ですか？ 支持率云々以前の問題です。  
 

2010/09/17 11:24Commented by hasimoto214take さん 

> 環境大臣に岡崎トミ子の名前が挙がっているようです 
環境省は役割の終った官庁です. 処置の困る反日議員 
の置き場所としてはよろしいのではないですか. 
CO2削減を言わせておけばよろしい. 

 

2010/09/17 11:29Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
ろくな仕事もしていないのに、この内閣支持率は、ありえないですね。 
赤池先生は「菅政権の生き残る道は、野党と政策ごとの部分連合をめざすか、連立を組

むかのどちらかです。その時に、ポイントになるのは、国民からの支持率です。支持が高

ければ、小沢一郎氏も動けず、野党も政策で部分連合を組んだり、連立政権に参加せざ

るを得なくなるからです。」と述べています。こう考えれば、マスコミの狙いが、見える気が

します。 

 

2010/09/17 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。  
 
>尖閣諸島についてやっと発言した前原大臣がせめてもの救い？ 
 
本当ですね～(^^；。 
 
>ＴＶ以外の処から自分の頭で情報収集って出来てるんでせうかね？ 
 
せめて産経新聞の読者がいまの5倍に増えてくれると日本人も覚醒すると思うのです
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が？  2010/09/17 11:46

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>千葉景子氏が法務大臣から下りてホッとしたのもつかの間、もっとすごい反

日議員の岡崎トミ子氏が入閣ですか？ 支持率云々以前の問題です。 

 
ガックリ来ますね。 

 
この岡崎トミ子って、本当に日本人なんでしょうか？ 

 

2010/09/17 11:47Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>環境省は役割の終った官庁です. 処置の困る反日議員 
>の置き場所としてはよろしいのではないですか. 
 
なるほど。そういう見方も出来るのですか？ 

 
>CO2削減を言わせておけばよろしい. 
 
これはこれで困った問題ですが(^^；。  

 

2010/09/17 11:49Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
 
>ろくな仕事もしていないのに、この内閣支持率は、ありえないですね。 
 
何か催眠術にでもかかっているのでしょうかね？ 

 
>こう考えれば、マスコミの狙いが、見える気がします。 
 
ああ～なるほど。しかし内閣支持率ってマスコミの思い通りですね。  

 

2010/09/17 11:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 中国企業 日本への団体旅行を中止 

 
 沖縄・尖閣諸島沖の衝突事件で首脳会談が見送られるなど、悪化する日中関係が民間

交流にも波及した。中国企業が、来月に予定していた１万人規模の日本への団体旅行を

中止した。 

 
 中国の大手日用品会社「宝健」は、来月８日から、社員と家族ら約１万人が東京や京都

を旅行する予定だった。外国人観光客の大幅増加を目指す日本の観光庁が誘致したも

のだが、尖閣諸島沖の衝突事件で日中関係が悪化する中、社員らから「この状況では安

全が不安だ」という声が寄せられたため、中止を決めた。 

 
http://news24.jp/articles/2010/09/17/10166870.html 
 
・はいはい。来なくて良いですよ。良いニュースだ(^^^；。日本もやるべきですね。  

 

2010/09/17 11:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
わが国は摩擦を望んでいないが「わが国の善意は日本に理解されない」 

 
（前略）日本の対中戦略はでたらめな行動だ。日中関係が日本にとって以前より重要にな

っており、日中関係の大局を自主的に守るべきであるが、 日本のやり方はまさにその逆

で、解決の状況が整っていない釣魚島などの領土問題を無理やり前面に押し出してい

る。 日本は先ごろ、いくつかの離島の「国有化」を発表し、それには釣魚島などの領土争

い中の島も含まれている。  

 
過去数十年間、日中関係は発展しながらも、矛盾・衝突が何度も勃発（ぼっぱつ）してい
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る。両国関係が悪化すると、日本はいつも挑発したり、 事件をエスカレートさせたりしてい

る。歴史や貿易にしても、海洋権益にしても、日本が先に行動を起こし、 火に油を注ぐよ

うなことをしなければ、日中間にいざこざが起こることはないのである。（後略） 

 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2010&d=0917&f=politics_0917_
004.shtml 
 
・ここまで真逆の嘘を平然と(^^；。プロパガンダは支那中共の方が遥かに上ですね。  

2010/09/17 12:47

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
>社員らから「この状況では安全が不安だ」 

日本人は中国の国旗を焼きません、また中国大使館に向けて物を投げたりしません。何

しろ、日本国内で犯罪を犯す中国人に対しても、日本人と同じ公正な扱いをしているくら

いですから。 
逆に、中国にいらっしゃる日本人の皆さまの安全が心配です。 

 
ところで、今回の巡視船との衝突ですが、9月18日に合わせて、反日運動を盛り上げるた

め、「意図的に行った」という見方もできますね。前原氏が外務大臣になった場合、多少は

中国に物が言えるようになるのでしょうかね。での菅内閣の実権は仙石官房長官が握っ

ているので、ダメでしょうね。  

 

2010/09/17 12:53Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
売国千葉が消えたと思ったら、同類の岡崎トミ子が入閣。 
ソフトバンクとつるんで売国してた原口がいなくなったと思えば、鳥取で「人権擁護法案」

を通し、日本海を朝鮮東海と呼ぶ片山が総務大臣。 
仙谷は、相変わらず入っていますし。 

 
まだまだ油断がなりません。 
自民党は早く解散総選挙に追い込め！  

 

2010/09/17 13:01Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、連投失礼します。 

 
片山氏の総務大臣起用は、間違いなく「人権擁護法案」推進の目的ですね。マスコミは、

そのことを一切取り上げず、恐らく好意的に紹介することでしょう。 

 
なお、今後、検察審査会での起訴相当という議決がなされ、それを契機に小沢派の切り

崩しが急速に行われると思います（小沢を支持すると次回選挙では公認しないという切り

札を使うと思います）。 

 
そして、反小沢派（消費税値上げ＝善）と小沢派（ばらまき・金権＝悪）という形で総選挙

に突入（かつての郵政民営化選挙と同じシングルイシューです）。自民党はマスコミから

蚊帳の外…という可能性が高いですね。自民党の一部には、消費税値上げで民主党の

考え方に賛同している議員も多いので、気をつけないと、その後、大連立の可能性もあり

ます。  

 

2010/09/17 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>逆に、中国にいらっしゃる日本人の皆さまの安全が心配です。 
 
はい、既に30件以上の嫌がらせが起きているといいます。今日の産経社説は支那に邦

人の安全を求めていますが、煽っている張本人に求めても？。危険な場所には行かない

ことです。 

 
>反日運動を盛り上げるため、「意図的に行った」という見方もできますね。 
 
アメリカ政府が尖閣占領を決めた模様といってますからね。 
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＞菅内閣の実権は仙石官房長官が握っているので、ダメでしょうね。 

 
はい。支那の顔色を伺うヘタレです。 

2010/09/17 13:17Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>まだまだ油断がなりません。 
 
なんと部落解放同盟の松本竜が環境大臣ですよ。菅のセンスを疑いますね？ 

 
>自民党は早く解散総選挙に追い込め！ 
 
来年三月まで持たせてはダメですね。 

 

2010/09/17 13:20Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん  
 
>片山氏の総務大臣起用は、間違いなく「人権擁護法案」推進の目的ですね。 
 
そうですか？解放同盟の松本竜も大臣になったし、悪夢に近いです。 

 
>マスコミは、そのことを一切取り上げず、恐らく好意的に紹介することでしょう。 
 
人権擁護法案をよい法案だと思わせてますね。 

 
＞その後、大連立の可能性もあります。 

 
 
なるほど、あり得るシナリオですね。  

 

2010/09/17 13:47Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、たびたび失礼します。 

 
>消費者・少子化・国家公安＝岡崎トミ子（参） 
 
国家公安委員長が岡崎トミ子とは、悪い冗談としか思えません（環境大臣の方がまだ良

かったのに…）。  

 

2010/09/17 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん  
 
>>消費者・少子化・国家公安＝岡崎トミ子（参） 
 
ええええええええ～～～～～～～～！！！！！ 

 
>国家公安委員長が岡崎トミ子とは、悪い冗談としか思えません（環境大臣の方がまだ

良かったのに…）。 

 
本当ですね、菅は狂ってます！。信じられません？？？？？ 

 

 

2010/09/17 14:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【菅改造内閣】仙谷官房長官が閣僚名簿を発表 全貌が判明 
仙谷由人官房長官が１７日午後に発表した菅改造内閣の顔ぶれは次の通り。 

 
▽首相     菅直人 
▽総務（民）  片山善博 
▽法務・拉致問題担当 柳田稔 
▽外務     前原誠司 
▽財務（留）  野田佳彦 
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▽文部科学   高木義明  
▽厚生労働   細川律夫 
▽農林水産   鹿野道彦 
▽経済産業   大畠章宏 
▽国土交通   馬淵澄夫 
▽環境     松本龍 
▽防衛（留）  北沢俊美 
▽官房（留）  仙谷由人  
▽国家公安・消費者・少子化対策担当 岡崎トミ子 
▽郵政改革・金融担当（留） 自見庄三郎 
▽経済財政担当 海江田万里 
▽国家戦略   玄葉光一郎 
▽行政刷新・公務員改革（留）蓮舫 
（敬称略、民は民間、留は留任） 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100917/plc1009171335025-n1.
htm 
 
asahi comの画像入りはこちら 
http://www.asahi.com/politics/gallery_e/view_photo.html?politics-pg/09
17/TKY201009170238.jpg 
 
・やはり一刻も早く潰さないと。  

2010/09/17 14:58

Commented by その蜩 さん 

公安マークの人間がとうとう自分達の上司に座るわけですね…。 
過去のやばい話とか全部もみ消しになるんでしょうか。 
いよいよ日本も韓国人の首相を迎える日が来るんですかねえ…。 

政権交代とやらのツケはどれだけ高くなるんでしょうか。 

 

2010/09/17 15:21Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
お久しぶりです。 

 
9月14日、シナ大使館への抗議参加してきました。 
写真と動画をブログUPしてみましたので、 
お暇な時においでくださいませ。^^ 
http://shinn1968.seesaa.net/article/162934997.html 
 

 

2010/09/17 15:31Commented by kinton さん 

こんにちわ。 
きっと、岡崎氏のような『売国』行為の国会議員が問題視され 
辞任に追い込まれる。 
なんて事態には、絶対なりませんよね。 
誰でもいいから、マスコミの関係者が質問してくれたらいいのに。 

 
不思議な国家『日本』 
本当に『変』な国です。  

 

2010/09/17 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>公安マークの人間がとうとう自分達の上司に座るわけですね…。 
 
いよいよ反日内閣の面目躍如といったところでしょう。 

 
>政権交代とやらのツケはどれだけ高くなるんでしょうか。 
 
もう少し常識的な線での左傾化と思っていたのですが、まったく甘かったです。これは抗

議ものです。  

 

2010/09/17 15:33Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
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>9月14日、シナ大使館への抗議参加してきました。 
 
ご苦労さまでした。早速拝見します。 

 

2010/09/17 15:36

Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんにちは。  
 
>誰でもいいから、マスコミの関係者が質問してくれたらいいのに。 

 
就任の記者会見で是非やって欲しいですね。 

 
「貴方は従軍慰安婦をはじめ日本を貶めることばかりやってきたが、日本の大臣になって

もまだ日本を貶めるつもりか？」と。 

 
>不思議な国家『日本』 
>本当に『変』な国です。 
 
岡崎トミ子が国家公安委員長という意味をどのくらいの日本人が理解しているのでしょう

かね？。  

 

2010/09/17 17:19Commented by tunomedori さん 

■ 陛下より国連が大事・菅直人政権  
15日から19日までご静養予定だった天皇陛下。だがしかし、本日急遽東京に戻されると

いう。戻すよう”命じた”のは、菅直人。 

 
「21日から国連があるから、今日認証式やらないと間に合わないんだよ！だから陛下を

東京に戻せよ！」 

 
と言ったそうだ。なんたるやつだ。売国内閣はほんとやりたい放題だ 

http://www.nikaidou.com/archives/5692 
 
極左の菅は、またもや陛下を顎で使っていますね。 
小沢派が、頑張って党を割り、早く総選挙に持っていって欲しい。  

 

2010/09/17 18:23Commented by ef5861ja さん 

>陛下より国連が大事・菅直人政権 
天皇皇后両陛下は24日から千葉国体のため、千葉県入りされます。とくに皇后陛下のお

体がすぐれないため、今回のご静養になったものだと思います。 

 
別に国連総会に出なくても問題ないじゃないですか。本来ならば、天皇陛下のご日程を勘

案しながら、内閣改造日程（民主党の代表選挙を含めて）組むのが「常識」ではないので

すかね。 

 
それから、気になっていることがあるのですが、自民党時代、総理大臣が外国から帰る

と、「皇居で記帳」というのがよく新聞の「首相動向」 に出ていたのですが、民主党になっ

てからも続けているのでしょうか。 

 
どなたかご存知でしたら、ご紹介頂けると幸いです。  

 

2010/09/17 18:51Commented by hasimoto214take さん 

参りましたね. 
反日売国者が法務大臣になったり国家公安委員長になったり.  
信性反日勢力が相当に菅氏に圧力をかけたのでしょう. 
岡崎トミ子の狙いは何でしょうか? 
具体的な狙いがある筈ですね. 

 

2010/09/17 19:59Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
今回の人事を見てつくづく思うのですが、 
本当に民主党は悪い意味で人材が豊富です。 
落選後に２カ月も居座った火炎瓶をようやく駆逐したと思ったら、 
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解同やら人権擁護推進やらでっちあげ慰安婦問題やら…。 

 
『盗人に倉の番』という例えがありますが、 
こいつらは盗むだけでは飽き足らず、家屋を焼き、人を騙し、 
挙句に外国勢力を招き入れる『人非人』です。 
胃が痛くなります。 

 
追伸：頑迷な父を説得して、実家の新聞をどうにか１０月から 
産経に変えさせることができました（これまで朝日）。 
気は焦りますが、とりあえず出来る事から、ですかね。  

2010/09/17 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To tunomedoriさん こんばんは。 
 
>「21日から国連があるから、今日認証式やらないと間に合わないんだよ！だ

から陛下を東京に戻せよ！」 

 
情報ありがとうございます。う～ん、血圧がマジで上がってきました。 

 
>小沢派が、頑張って党を割り、早く総選挙に持っていって欲しい。 
 
一刻も早く民主党解体に持ち込まねばなりません。 

 

2010/09/17 20:17Commented by 相模 さん 

国民は民主党議員の正体をほとんど知りませんでした。幸いに（？）大臣となって思想が

滲み出てくると、千葉のように忌避されます。 

 
岡崎、片山などの、地方レベルの情報が国政レベルで語られるようになれば、第2、第3
の忌避議員になることに期待したいです。  

 

2010/09/17 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>天皇陛下のご日程を勘案しながら、内閣改造日程（民主党の代表選挙を含めて）組む

のが「常識」ではないのですかね。 

 
民主党議員にそこまで考えが及ぶ議員はもういないのでしょう。 

 
>民主党になってからも続けているのでしょうか。 
 
これも怪しいですね。  

 

2010/09/17 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんばんは。 
 
>落選後に２カ月も居座った火炎瓶をようやく駆逐したと思ったら、 
>解同やら人権擁護推進やらでっちあげ慰安婦問題やら…。 
 
もう、嫌になってきますね。 

 
>こいつらは盗むだけでは飽き足らず、家屋を焼き、人を騙し、 
>挙句に外国勢力を招き入れる『人非人』です。 
 
おお～上手い表現ですね(^^；。 
 
>産経に変えさせることができました（これまで朝日）。 
 
やった～(^^)。本当にありがとうございます。 

 

2010/09/17 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>岡崎、片山などの、地方レベルの情報が国政レベルで語られるようになれば、第2、第
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3の忌避議員になることに期待したいです。 
 
はい。情報の拡散は本当に大事ですね。 

2010/09/17 22:16

Commented by tunomedori さん 

今回の入閣者は、「韓国（人）の利益優先主義」の立場を執る人ばかりです

ね。ｗ 

 
今月7日にBSフジで放送されたプライムニュースで、朴斗鎮コリア国際研究所所長が、要

約すると「統一された日韓が、中国に対抗すればよい」と発言しています。 
驚いた司会者が、“「統一された日韓」は、「統一朝鮮」のことですよね。”と同所長の言い

間違いであるかのように、同所長に言い直しを迫り、所長も言い直しをしていますが、ビデ

オの冒頭の発言と合わせて考えると、「統一された日韓」が所長の真意なのでしょう。 

http://www.bsfuji.tv/primenews/movie/index.html?d100907_0 
 
菅内閣は、日韓（北朝鮮を含む）統一を目指しているのでしょうか？ 
信頼できない南北朝鮮と組んで、中国と対抗しようとしても裏切られるだけなのに。日韓

併合や戦後の日本国内での朝鮮民族の狼藉、現在の同民族の行動を見れば、画餅に過

ぎないことは自明なのに。 
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